



¿Qué más hacer para perfeccionar métodos y estilos de dirección?



Las proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2024 fijan su raíz en la necesidad de perfeccionar y robustecer la gestión gubernamental, afirmó el primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al impartir, este jueves, una conferencia magistral en la Escuela Superior de Cuadros del Estado y del Gobierno

Yudy Castro Morales, 25 de Enero de 2024

¿Qué cuadros necesita el país? ¿Cuán determinante resulta dotarlos de conocimientos y habilidades para mejorar su desempeño en los cargos? ¿Cuánto más se puede hacer para perfeccionar los métodos, estilos y técnicas de dirección?

Las respuestas a estas y muchas otras interrogantes, dirigidas todas a cómo lograr una gestión más eficiente, emergen de las aulas de la Escuela Superior de Cuadros del Estado y del Gobierno, la misma que, tras 12 años de labor, ha graduado a más de 15 000 cuadros, y persiste en su formación integral, desde la cultura económica y jurídica, la aplicación de la ciencia y la innovación, hasta el respeto de la legalidad.

Precisamente, en la necesidad de perfeccionar y robustecer la gestión gubernamental en los ámbitos económico y social fijan su raíz las proyecciones del Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía en 2024, según explicó el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al impartir, este jueves, una conferencia magistral en este centro de estudios.

El Jefe de Gobierno enfatizó en los objetivos generales que guían las acciones, orientados a avanzar en la estabilización macroeconómica; incrementar y diversificar los ingresos externos; aumentar la producción nacional; avanzar en el desarrollo del sistema empresarial y la integración entre todos los actores económicos; transformar el entorno institucional, regulatorio y organizativo de funcionamiento de la economía; desarrollar las políticas sociales y los mecanismos de protección a las personas y

familias en situación de vulnerabilidad; así como reducir el delito, la corrupción, las ilegalidades e indisciplinas sociales.

Los propósitos generales definidos evidencian, al decir del Primer Ministro, la prioridad y alcance de las proyecciones, que van más allá de los incrementos de precios, y cuya implementación cuenta con un plan de acciones concretas que tendrá un seguimiento constante.



Foto: Estudios Revolución

Marrero Cruz también reiteró las prioridades para este año, las cuales tienen, como hilo conductor, la implementación y control de las proyecciones, y, bajo esa gran sombrilla, se pondrá énfasis, entre otras tareas, en la producción de alimentos, la sostenibilidad del Sistema Eléctrico Nacional, la atención priorizada a programas sociales y al comportamiento de la dinámica demográfica, el fortalecimiento de los municipios, el intercambio permanente con el pueblo; así como el perfeccionamiento de la selección y preparación de los cuadros.

Sobre este particular, y teniendo en cuenta que este viernes concluye la tercera edición del Diplomado en Administración Pública y Empresarial, el Primer Ministro insistió en la capacidad de escuchar que debe distinguir a los cuadros, en la voluntad de hacer equipo y de apostar por la inteligencia colectiva, al tiempo que resaltó lo mucho que puede contribuir la escuela con ese empeño.

Poco antes, la rectora de la institución, la doctora Mercedes Delgado Fernández, dijo a la prensa, con un optimismo que contagia, el compromiso que implica haber recibido la acreditación de excelencia, y adelantó algunos proyectos en los cuales ya se piensa, como entrenamientos para habilitar intendentes y directores de empresas, unido a talleres de socialización de buenas prácticas, desde el Gobierno a todos los niveles de dirección, incluyendo el sistema empresarial hasta lo local.



Foto: Estudios Revolución

Se trata, a su juicio, de lograr que los cuadros, a partir de sus competencias elevadas, estén en mejores condiciones de asumir sus funciones y los desafíos que impone el contexto actual. Hay muchísimas potencialidades para lograr esa transformación hacia una sociedad socialista próspera y sostenible.

En esas posibilidades coincidió Amarilis Torres Domínguez, directora general de la empresa Heber Biotex, para quien la experiencia ha sido enriquecedora, pues le ha permitido aprender nuevas técnicas y métodos de dirección, y cómo aplicar más la ciencia y la innovación para solucionar las problemáticas en su radio de acción.

«La escuela nos ha dotado de herramientas muy necesarias a la hora de conducir un colectivo de trabajo, para hacer los análisis propicios y tomar decisiones oportunas en el momento que realmente se requiere», apuntó Ailuj Casanova Barreto, directora nacional de Atención Primaria de Salud, del Ministerio de Salud Pública.

Esta tercera edición del diplomado, en palabras de Idelsy Martínez Laurencio, fiscal jefa de la Dirección de Comunicación Institucional de la Fiscalía General de la República, responde a lo que necesita la Revolución: «un cuadro mejor formado, con mayor integralidad, capaz de llevar adelante todos los procesos para fortalecer la economía y la defensa de ese Estado socialista de derecho y de justicia social que todos aprobamos, y que queremos seguir construyendo».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución